

## 《单词百科:self-pride是什么意思?self-pride怎么发音?self-pride的解释和用法》

英语单词self-pride是什么意思?self-pride怎么读?self-pride怎么发音?简答网为您整理了self-pride的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### self-pride怎么读

self-pride的读音:['self'praɪd]

### self-pride的意思

1、n.自尊;

### self-pride的相关词组

1、employee self service 员工自助服务;

2、false pride 妄自尊大;狂妄自大;

- 3、inner self 内在自我;
- 4、pride oneself on 使得意;
- 5、pride of place 最好[最显著]的地位;
- 6、Pride and Prejudice [书名]傲慢与偏见;
- 7、self confident [体]自信的;
- 8、self help 自助救助;
- 9、self improvement 自我完善;自我改进;
- 10、Self Defence 自卫;
- 11、self control 自制, 自我控制;
- 12、self aligning 自动对准[找平];
- 13、self adjusting 自动蝶的, 自蝶的;
- 14、self adapting 自适应;
- 15、self actualization 自我实现;自我现实化;
- 16、self absorbed 专顾自己的;
- 17、self closing 自动关闭;
- 18、self acting [机] 自动的;
- 19、self acting valve 自动阀;
- 20、self sharpening 自行刃磨;

### self-pride的近义词

- 1、self-esteem n.自尊;自大;傲骨;
- 2、vanity n.虚荣, 浮华;自负;空虚, 无聊的事物;无价值的东西;

### self-pride的双语例句

1、 You've changed a lot, and have no self-pride now.

你变了，一点自尊都没有。

2、 College students major in music, as the group of going in for musical activities, have obvious distinctions from other individuals in the aspect of Personality Characteristics and self-pride.

音乐专业大学生作为长期从事音乐活动的群体，在某些方面如人格特征、自尊等与其他群体存在较显著差异。

3、 Students' attribution in English reading will have effects on their emotional reaction (confidence, self-esteem, and self-pride, etc.), expectancy for success and subsequent learning behavior of English reading.

学生英语阅读的成功和失败归因会影响他们阅读后的情感反应（自信心、自尊心及自豪感等），对阅读水平的期望以及他们后继的学习行为。

4、 This article discusses the artistic value of The Red Badge of Courage from three aspects: 1.By using irony, the author attacks the hero's self-pride, self-pity, cowardice and cheat, etc.

本文从3个方面探讨了小说《红色英雄勋章》的艺术价值：1.用反讽的手法抨击亨利的自夸、自怜、怯懦、欺诈等。

5、 In practice, the desired psychological environment of college journals can be achieved by setting up a great goal, creating corresponding situations, fostering the sense of collective honour and self-pride, bringing leader's model initiatives into full play etc.

实践中，可以通过树立远大目标、创造相应的情景条件、培养集体荣誉感和自豪感，运用定势和强化规律、发挥领导的带头示范作用等途径来营塑理想的学报心理环境。

以上是简答网为您整理的self-pride怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于self-

pride的用法、self-

pride的释义、self-pride的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/self-pride>